

Dandim Klungkung Hadiri Apel Tahap Tenang Dan Pengawasan Distribusi Logistik Pemilu 2024

Achmad Sarjono - [KLUNGKUNG.BERSUARA.ID](https://klungkung.bersuara.id)

Feb 11, 2024 - 23:57



KLUNGKUNG,- Bertempat di Gor Swecapura, desa Gelgel, kecamatan Klungkung Dandim 1610/Klungkung Letkol Inf Armen, S.Ag., M.Tr (Han) menghadiri kegiatan apel tahap tenang dan pengawasan pendistribusian logistik Pemilu 2024 untuk wilayah kecamatan Nusa Penida, Minggu (11/02/24).

Kegiatan apel yang dipimpin langsung Kapolres Klungkung AKBP Umar,S.I.K.,M.H., tersebut dihadiri seluruh PJU Polres Klungkung, Pasi Intel Kodim 1610/Klungkung anggota Polres dan Kodim 1610/Klungkung yang terlibat operasi.

Kapolres Klungkung AKBP Umar,S.I.K.,M.H., menyampaikan bahwa apel ini

disamping dalam rangka tahap tenang, juga sekaligus kesiapan pengawalan pergeseran dan pendistribusian logistik Pemilu, khususnya untuk wilayah kecamatan Nusa Penida.

Dirinya berharap personel yang bertugas pengawalan untuk memastikan keamanan materiil logistik Pemilu ini aman sampai di Nusa Panida dan melaksanakan pengamanan penuh 1 x 24 sampai di kantor desa, “ujarnya.

Sementara itu, khusus pengamanan masa tenang ini dirinya juga berharap rekan-rekan harus bertanggung jawab untuk di desa-desa di wilayah darat selama 3 hari setelah itu akan di ganti dengan Pam TPS. Pada masa tenang ini tidak ada lagi kegiatan kampanye atau sejenis apapun, sesuai surat dari KPU, “terangnya.

Dilokasi yang sama, usai kegiatan Dandim 1610/Klungkung Letkol Inf Armen, S.Ag., M.Tr (Han) mengatakan bahwa untuk kegiatan pergeseran logistik Pemilu ke wilayah Nusa Penida ini akan bergeser melalui dua pelabuhan yaitu Padang Bai dan Kusamba.

Logistik yang menuju Nusa Penida sejumlah 9 kendaraan truck dan akan diberangkatkan dari pelabuhan Padang Bai dengan menggunakan kapal Roro, sedangkan yang ke Nusa Lembongan sejumlah 3 truck bergeser dengan kapal Cargo melalui pelabuhan desa Kusamba, “tuturnya.

Sebagai informasi, hari sudah memasuki hari tenang dimana seluruh alat peraga kampanye (APK) akan di copot oleh pihak KPU bersama Satpol PP. Untuk pihaknya sesuai dengan fungsi melaksanakan pemantauan dan memonitoring kegiatan tersebut, “imbuhnya. (Pendim 1610/Klungkung).